

Ibagué, 1 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1546

A buena marcha avanzan las cinco fases del Segundo Acueducto en Ibagué

Conoce el ABC de este mega proyecto esperado hace más de 27 años por los ibaguereños.

La obra más importante en materia de agua potable para la ciudad de Ibagué, avanza de manera simultánea en sus cinco fases, así lo confirmó el ingeniero Jorge Díaz, director de planeación del IBAL, al manifestar que el Segundo Acueducto es una realidad en el gobierno de la alcaldesa Johana Aranda.

Destacó, que, bajo el lema de construir sobre lo construido, como lo ha indicado la mandataria local, se está *ad portas* de entregarles a los ibaguereños el 100% de la funcionalidad del proyecto en las fases 1 y 2, y continuar con las siguientes.

Es así como señaló, que el agua del río Cocora ya está entrando a la planta de tratamiento de La Pola para su potabilización, pero en el recorrido se han presentado novedades, porque las tuberías han sido instaladas tiempo atrás.

"Esto lo que quiere decir es que seguimos atendiendo las novedades tramo a tramo durante la operación de nuestro sistema, en especial de la línea con agua cruda, desde la fuente del río Cocora hasta la planta de La Pola", puntualizó Díaz.

Agregó entonces, que las fases 1 y 2 terminan con la línea de conexión desde la planta La Pola hasta el tanque Sur, en el sector de Miramar. Y la fase 3 contó con el apoyo de los desarrolladores privados, en la construcción de una línea de conducción desde el tanque Sur hasta el tanque Zona Industrial en la comuna 9 y de allí, al tanque de Mirolindo.

"La cuarta fase está en desarrollo en Boquerón, se trata de la planta de tratamiento con novedosa tecnología y equipos, para llevarle agua potable a más de 60.000 habitantes de las comunas 12 y 13", sostuvo el director de Planeación.

Finalmente, acotó sobre la quinta y última fase, que se trata de la conexión entre los tanques de Ambalá y Alsacia; este último con una importante ampliación en el volumen de almacenamiento, y una infraestructura nueva en el sector de Santa Ana, que conlleve a mejorar el servicio de agua en la zona de El Salado.

"Esperamos que en pocas semanas nuestra alcaldesa Johana Aranda, realice un evento que permita presentarle a la ciudad el proyecto, los avances de sus fases y cerrar un capítulo que ha generado sinsabores en la Capital Musical".